

Zwickau

BI-Lösung wird implementiert

[18.11.2016] Ein modernes Business-Intelligence-System für die Finanzverwaltung wird die sächsische Stadt Zwickau einführen. Den Zuschlag erhielt das Unternehmen ab-data.

Seit rund 25 Jahren vertraut die Stadt Zwickau auf Finanz-Software aus dem Hause ab-data. Nun hat sich die viertgrößte Stadt Sachsens entschieden, auch die Business-Intelligence-Lösung (BI) des Anbieters einzuführen. Wie ab-data mitteilt, nutzt die Kommune aktuell die Web-Version des ab-data Finanzwesens. Diese könne mit dem Basis- und Komfortpaket des ab-data Web KomPASS um zwei Ausbaustufen einer BI-Lösung erweitert werden. Die auch mobil als App angebotene Business-Intelligence-Lösung komme in Zwickau als nutzerunabhängige ESL-Lizenz zum Einsatz und werde in Kürze implementiert.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Zwickau, Business Intelligence